



Abschlussbericht der Kreisklasse A Saison 2021/22

Nachdem einige Ehrungen am außerordentlichen Kreistag / gemeinsamen Staffeltag im Bürgerzentrum „Am Limes“ in Fahrenbach ausgesprochen waren, wurden die Weichen zur neuen Saison 21/22 gestellt.

Nachdem man mit 16 Mannschaften am 22.08.2021 in die Runde startete, setzte sich bereits am 5 Spieltag eine kleine Spitzengruppe an der Tabellenspitze ab. Darunter waren der SV Schefflenz, Der TSV Sulzbach, die SV Alemannia Sattelbach, die Sportfreunde Haßmersheim und der FC Asbach. Leider musste man aufgrund der noch immer anhaltenden Corona Pandemie mit dem 15 Spieltag am 21.11 2021 frühzeitig in die Winterpause gehen. Diese hielt dann wegen behördlichen Anordnungen bis Mitte März an. Sodass man die Saison mit der ein oder anderen sogenannten „englischen Woche“, also einem Spieltag unter der Woche zu Ende bringen musste. Was die Saison weiterhin spannend hielt. Die Meisterschaft, und damit der verbundene Aufstieg in die Kreisliga Mosbach wurde erst am letzten Spieltag entschieden. Während der Tabellenzweite, der SV Alemannia Sattelbach einen Sieg benötigte reichte dem Tabellenführer, der SV Schefflenz ein Unentschieden, was er gegen den Tabellendritten, dem TSV Sulzbach auch so schaffte (4:4). Woraufhin der SV Alemannia Sattelbach in die diesjährige Relegation zum Aufstieg/Verbleib in die Kreisliga/A Klasse musste. Wo sich der SV Robern im Elfmeterschießen mit einem 6:5 durchsetzte und somit klar war das Sattelbach in der A Klasse verbleiben wird.

Während im Tabellenkeller am Rundenende der TV Reisenbach, die Spielvereinigung Trienz/Limbach 2 und der FC Binau den Weg in die B Klasse antreten mussten, bekam der VfB Allfeld die Chance sich in der Relegation den Verbleib in der A Klasse zu sichern, was man auch schaffte. Allfeld setzte sich mit einem 3:2 gegen den SV Neunkirchen 2 durch.

Am Ende der Runde stand noch der Fairplay Preis aus, den die Sparkasse Neckartal-Odenwald wie in den letzten Jahren auslobte.

- | | |
|----------------------------|----------------|
| 1. SV Alemannia Sattelbach | mit 32 Punkten |
| 2. TSV Sulzbach | mit 52 Punkten |
| 3. FC Asbach | mit 63 Punkten |

Abschließend wünsche ich den Vereinen viel Glück und gutes Gelingen in der anstehenden Saison 2022/2023.

Dennis Frisch

Staffelleiter Kreisklasse A Mosbach